



iledefranceouest@anf.asso.fr

Versailles, le 13 février 2024

Chers amis,

Je vous présente mes meilleurs vœux de bonne et heureuse année 2024.

C'est l'occasion pour moi de vous annoncer qu'ayant jugé qu'il était temps de passer la main, j'ai proposé au comte Xavier de Maillard Taillefer de me remplacer dans les fonctions de Président du Comité Ile de France Ouest.

Je le remercie bien vivement d'avoir accepté cet engagement.

Les Statuts et le Règlement intérieur laissent tacitement une totale liberté à chaque Comité local du choix de son président. Toutefois une validation par le Conseil d'Administration paraît raisonnable.

Le comte Xavier de Maillard Taillefer sera donc reçu par celui-ci le 22 février.

Sa prise de fonction est prévue pour le 1 juin prochain.

Par ailleurs le comte d'Antin de Vaillac a souhaité lui aussi être remplacé dans les fonctions de trésorier qu'il remplit depuis plusieurs années.

En votre nom à tous je lui exprime de chaleureux remerciements pour son dévouement et l'excellente gestion financière de la province.

Je remercie vivement Monsieur David de Beusacq d'avoir bien voulu accepter de le remplacer dans ces fonctions.

Ce passage de relais intergénérationnel était nécessaire et une équipe renouvelée se met donc en place.

Elle devrait s'étoffer dans les mois qui viennent.

Souhaitons-lui bon vent pour maintenir et développer le formidable acquis transmis par le comte Lyonel de Lastic, notre cher Président d'honneur.

Je vous prie de croire, chers amis, à mes sentiments les meilleurs.

Jean-Pierre de Longueau

Président du Comité ANF Ile de France Ouest

iledefranceouest@anf.asso.fr